

Y ADEMÁS...



La Asociación de Vecinos de Covas presenta a su nueva junta directiva

La asamblea celebrada el pasado fin de semana en la Asociación de Vecinos de Covas consiguió nombrar una nueva junta directiva. Está encabezada por Mónica López Leira como presidenta, acompañada por Natividad González Laso, secretaria; Nicasio Díaz Castiñeira, tesorero, y los vocales Remedios López Robles, Isabel Rodríguez Leirachá, Esther Docampo Ameneiros, María del Mar Díaz Pérez, Eduardo López Caneiro y María Jesús Pita Doce. Sustituyen al equipo que durante dos años encabezó José Manuel Cereijo López.

El alcalde encenderá esta tarde el alumbrado navideño del centro

El Concello de Ferrol encenderá esta tarde oficialmente el alumbrado navideño, que este año será en su totalidad de bajo consumo. El alcalde será el encargado de accionar el mecanismo sobre las 18.30 horas en la plaza de Armas. A partir de hoy, la iluminación se activará a esa hora y permanecerá encendida hasta medianoche. Los festivos señalados y los fines de semana a partir del 20 de diciembre el horario se prolongará hasta las dos de la madrugada. El Concello ha recurrido a lámparas LED y al hilo luminoso para compatibilizar la ornamentación con el ahorro energético.

IU exige retomar la recuperación de la parte trasera de la biblioteca central

El grupo municipal de IU propone que se retome un proyecto ya redactado para recuperar la parte trasera de la biblioteca municipal central. La portavoz, Yolanda Díaz, recuerda que propuso esta actuación para el paquete de obras de los fondos anticrisis del 2009 pero que fue rechazado por el gobierno local. Consiste en adecentar la zona para que pueda albergar actividades al aire libre. El presupuesto es de 266.465 euros y el plazo de ejecución es de cuatro meses.

El Ministerio de Industria informa sobre la TDT en la plaza de Armas

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio informa desde hoy en una caseta instalada en la plaza de Armas sobre la Televisión Digital Terrestre. La instalación atenderá durante dos meses las consultas de los ciudadanos sobre el nuevo sistema en horario de 10.30 a 14.00 y de 17.00 a 21.00 horas de lunes a viernes. El Concello asegura que trabaja con la Xunta y el Gobierno central para garantizar la señal en todo el municipio antes del 15 de enero.

O Inferniño propone adecuar el pabellón deportivo con el plan E

La Escola de Iniciación ao Deporte Inferniño ha remitido una propuesta al concejal de Participación Cidadá, Manuel Santiago (también edil de Deportes), para pedir al gobierno local que emplee parte del plan E del 2010 en adecuar el pabellón del barrio, con la finalidad de facilitar usos de adiestramiento y competiciones deportivas de baloncesto con nuevas canastas.

La oposición exige al gobierno que obtenga el permiso de Patrimonio para unir parcelas

Urbanismo retira de la comisión la compra de la casa de Carballo Calero por tercera vez en siete días

R.P.P.

FERROL | Tampoco ayer se logró consenso en la tercera comisión de Urbanismo a la que el gobierno local llevó la adquisición de la casa natal de Ricardo Carballo Calero en una semana. El concejal del área, Ángel Mato, decidió retirar de nuevo el asunto del orden del día después de que los grupos de la oposición preguntasen sobre la posibilidad legal de unir las parcelas de los tres inmuebles que forman parte del expediente de compra, los números 47, 49 y 51 de la calle San Francisco.

El expediente carece del preceptivo informe de la Xunta y en concreto de la Dirección Xeral de Patrimonio, al ser Ferrol Vello un barrio protegido. Según explicaron fuentes de la oposición el edil aseguró que existía confirmación telefónica de que era posible realizar la aneación de parcelas, una autorización que los demás grupos estimaron insuficiente y reclamaron un permiso oficial y por escrito que deberá ser solicitado y que provocará un nuevo retraso en la adquisición de las propiedades.

El concejal del Partido Popu-

lar, Guillermo Evia, advertía que el Plan especial de Argüelles no contempla la agrupación de las parcelas en cuestión. Y señalaba que, de no autorizarse esa unificación, «no habría razón o motivo aparente para adquirir los inmuebles adyacentes». El edil conservador criticó «la alegría con la que el gobierno local se embarca en proyectos sin contar con los permisos pertinentes».

Ejecución del convenio del IGVS

Por su parte, la portavoz de IU, Yolanda Díaz, criticaba de nuevo las «prisas» con las que, asegura, el gobierno local intenta sacar adelante el proyecto para poder justificar el convenio del Concello con el Instituto Galego de Vivenda e Solo (IGVS), al que se quiere recurrir para sufragar la compra. En este sentido, Díaz aseguraba que Mato reconoció que de los seis millones de euros correspondientes este año a ese acuerdo «non se executou nin un céntimo». Asimismo, trasladó la intención del Concello de solicitar una prórroga para renegociar un convenio cuyas inversiones debían acreditarse antes del

próximo 10 de diciembre.

Juan Fernández, portavoz de IU, autor de la consulta que causó la discordia, comparte los argumentos del Partido Popular sobre esta cuestión y recordó que «el tema de Urbanismo es reglado, no valen opiniones, y hay un reglamento que indica qué documentación hay que presentar. Faltan cosas por acabar y el que no ha hecho el trabajo es el concejal, que después no eche la culpa a la oposición», advirtió.

Por su parte, Xoán Xosé Pita, portavoz nacionalista, lamentó los «continuos cambios de parecer» del gobierno municipal y calificó de «incomprensible e incongruente» la retirada del asunto del orden del día.

Ángel Mato declinó ayer manifestarse sobre la cuestión, limitándose a señalar que seguirá dialogando con los demás grupos.

La retirada del asunto evitó ayer el análisis de la valoración del importe propuesto para la adquisición, 395.000 euros. La oposición lo considera excesivo, pero además apuntó ayer que uno de los inmuebles no está catalogado, lo que debería modificar ese importe.



Restos de la muralla permanecen a la intemperie más de dos meses después de su hallazgo en Canido | CÉSAR TOIMIL

El Concello realizará el control arqueológico de la muralla

La Comisión provincial de Patrimonio dio ayer vía libre al Concello de Ferrol para realizar el control arqueológico de los restos de la antigua muralla defensiva de la ciudad aparecidos en Canido hace más de dos meses.

El concejal de Urbanismo, Ángel Mato, explicó que el organismo dictaminó favorablemente las obras de saneamiento que provocaron el hallazgo, por lo que los trabajos continuarán sin problemas, al discurrir en una zona alejada del muro. El go-

bierno local contratará una empresa para hacer «de una forma más detallada una valoración exhaustiva de lo que hay en esa zona», aseguró el edil. Lo hará, señaló, en cuanto reciba el informe oficial de Patrimonio, realizando así una tarea «habitual» que se ha realizado ya en el barrio de A Magdalena.

La Xunta no se pronunció ayer, sin embargo, sobre la propuesta alternativa al pintado en Recimil, elaborada por el Concello y expuesta en la reunión. En ella se propo-

ne cambiar los colores actuales por tonos de verde en el perímetro del barrio siguiendo las recomendaciones realizadas por Patrimonio, aunque Mato aguarda una respuesta «pronto», dado el avance de las obras.

Los trabajos en curso, financiados con dos millones de los fondos anticrisis de este año, serán visitados este mediodía a las 12.40 horas por el delegado del Gobierno en Galicia, Antón Louro, que realizará una visita a Ferrol.